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■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
※例会変更　夜の例会18：30～ビューホテルアネックス

第7回（通算1333回）例会

会長あいさつ

合同例会・合同奉仕活動について

　本日の合同例会の趣旨に
つきましては後ほど矢吹郡
山南RC会長からご説明が
ありますので、私はいつもの
例会と同様のスピーチをさ
せていただきたいと思いま
す。私はマイペースで来た
つもりですが、過去に一度だ

け嫉妬を覚えたことがあります。それは私の妻の父に対し
てです。妻が高校時代に亡くなりましたのでお会いしたこ
とはありません。家内と婚約した時に1冊の本を贈呈され
ました。それは亡くなった父の原稿を父の大親友が編集
して自費出版したものでした。その時はなんと家族に慕わ
れた父であったかという認識だけでしたが、父の13回忌
の法要の時に、大勢の方が遺影の前で号泣するという光
景を目にして、嫉妬を覚えました。人の価値は亡くなった後
に慕われることではないかと感じ、人生観が変わりました。
ロータリーに入会して四つのテストに出会い、生きる上でこ
のような行動をすれば亡き父のような生き方ができるので
はないかと感じました。ロータリーでたくさんの知己を得て
おりますが、今日の４クラブ合同例会でまた新たな友人が
できることを予感して、非常にわくわくしております。このよ
うな場を提唱していただいた矢吹郡山南RC会長に感謝
しております。皆様におかれましても友情を深める一日で
あって欲しいと願っております。

矢吹　正　郡山南RC会長
　本日の開催に当たりましては大川原郡山安積RC会長
はじめ皆様にご苦労をおかけしました。4クラブ会員の皆
様のご出席ありがとうございます。昨年度中に4クラブの会
長エレクトに声をかけまして1月16日に合同会長エレクト会
議を行い、親子4クラブの合同例会と合同奉仕活動を開
催し、4クラブ持ち回りで担当することが満場一致で決定
し、開催内容については担当クラブに一任することとし、
会員数に関係なく協力し合って大きなイベントを検討する
こととなりました。
　会員増強・維持はクラブ活性化と連動していると考えま
してこの提案をしました。4クラブ一緒に親睦と絆を深め、
奉仕を皆さんと楽しむことにより会員が多くなれば活性化
にも会員維持にもつながり、地域社会への奉仕ができま
す。「親子クラブ」という名称は好きではありませんので、
何か良い名称を検討していただきたいものと思っておりま
す。ロータリーはひとつです。親睦と奉仕をみんなで楽しも
うではありませんか。
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会員数
29名

出席者数
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欠席者数
0名

出席率
100.00％

前回修正率
79.31％
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■ 出席報告

懇親会

橋本　弘幸　郡山アーバンRC会長
　私は医療福祉関係の仕事をしておりまして、健康と寝
たきりにならないことを考えております。ロータリーに入会す
る時にどのようなメリットがあるかと考えましたが、いろいろ
な人生経験をされた方 と々このように一同に介して皆さん
と懇親を深めることが素晴らしいことであり、最大のメリット
であると思います。今日は皆さんと共に楽しいひと時を過
ごしたいと思います。提案していただいた郡山南RC会長、
準備された郡山安積RCの皆さんに感謝し、4クラブの皆
さんに今後ともよろしくお願いしたいと思います。 フォークソング演奏

ロータリーソング「手に手つないで」

フォーク酒場６5７５　粋成　浩児

乾　杯

片桐　栄子　郡山コスモスRC会長
　初めて皆様にお目にかかる会員もおります。お陰様で
15名になりました。20名を超したいと頑張っております。今
日の4クラブ合同例会を楽しく語り合って過ごしたいと思い
ますのでどうぞよろしくお願いします。


